



JR四国労組 本部青年女性会議 2016年

新年のご挨拶



本年もよろしくお願ひします

新年明けましておめでとうございます。

昨年はJR四国労組運動、青年女性会議の諸活動に参画いただきましてありがとうございました。

JR四国・ジェイアール四国バスの経営環境は依然として厳しい状況が続いており今後ますます厳しい状況になることが予想されます。そのような中ではありますが、私たちが最も大切にしなければならない、安全・安定・安心輸送の確立に向け、お客様にご利用していただける公共輸送機関となるべく、この1年も無事故で日々の業務にあたっていきましょう。

昨年11月より本部青年女性会議議長を特別執行委員として専従指定していただきまして、青年女性会議は新たなスタートをきることができました。青年女性会議が掴んだチャンスですので青年女性会議の活性化に役立っていこうと考えております。

JR四国労組においても世代交代が急激に進んでいます。JR四国労組運動の継承・推進のために青年女性会議も積極的に組合運動に参画し、次代を担うべくJR四国労組運動を盛り上げていきましょう。今年も「明るく、楽しく、元気よく」魅力ある活動を行ないます。まずはレクレーションからでかまいませんので参加してみてください。本年もご理解とご協力をよろしくお願ひ致します。

本部青年女性会議常任委員会一同